
四谷地区協議会福祉関連分科会会議録

平成17年度第１回

開　催　日 平成１７年１１月７日（火）　午後２時～

出　席　者
地域住民　９名
四谷特別出張所所長 ・ 担当

テ　ー　マ
福祉問題について各団体・個人の活動の紹介及び
普段感じていること、情報交換

決定事項 今回の情報交換をふまえて各委員の課題についてアンケートを取ることになった。

＊高齢者関連

＊青少年関連

＊その他

次回日程 　平成１７年１２月２日(金）　午後６時３０分～　　２階特別出張所　会議室

主な意見等

　○民生委員として、委員の年間の活動予定は決められている。その中で、高齢
　者問題を中心に考えて行きたい。高齢者が自分から動きやすい環境を作りたい。

　○ＰＴＡからは現在、子供たちのとりまく環境が変わってきている。その中で一
　番の関心は、子どもの安全確保である。ＧＰＳを使った子どもの居場所の確認
　ができるようなランドセルもあると聞いている。その導入も考えてほしい。

　○私の住んでいる地域では、小中学校の公立離れが進んでいる。
　　　約半数近くが私立へ進んでいる。
　○保護者の立場から考えても、安全確保が重要だと思う。また、子どもと地域
　　との交流も考えて行きたい。

　○育成会は子どもの健全育成を目的に行っている。特にいろいろな体験を通
　した活動を行っている。
　　　また、「地域の教育力」を作って行きたい。

　○高齢者クラブからは各地域の高齢者クラブにアンケートしたところ、１人暮らし
　や高齢者のみの世帯が非常に多くなっている。他の地域に比べてもとても高い。
　多くのクラブで「社会貢献」「健康増進」「友愛活動」の３つを原則としている。
　　　現在、「高齢者同士で支えあう活動」を考えているが、高齢者向けのトレーニ
　ングセンターが必要ではないかと考えている。

　○東京都で行っている不妊治療費の助成制度があるが、あまり周知されて
　いないように思う。助成を受けやすい環境を作ってほしい。
　○町から出張所、区というつながりを持っていければいいのではないか？

　○独居の高齢者も多く、地域参加の方法を教えてもらいたい。
　○地域のいろいろなネットワークに漏れている方のセーフティーネットのような
　ことも考えて行きたい。
　○小学校の空き教室を利用してサポートセンターや異世代交流の場を作って
　みては？


